
  AGENDA INTERCULTUREL  

  Automne 2024 

         

        Information : 02.53.46.21.73  

ace-nantes@univ-nantes.fr  
 www.nantes-chercheur.org 

 
September – Septembre 
 

Samedi 21 SEPTEMBRE  / 15h15-17h / Croisière commentée sur l’Erdre 

Balade sur l’Erdre en bateau pour découvrir les paysages et contours de cette magnifique rivière et ses 

nombreux châteaux. Visite commentée en français et option en anglais, espagnol et allemand avec 

l’application Baludik. https://bateaux-nantais.fr/fr/promenades-sur-lerdre-2 9.50 € par personne  
 

Saturday SEPTEMBER 21st  / 3:15 to 5 pm / Cruise on the Erdre River  

Boat cruise on the Erdre river, to get to know its wonderful twists and turns, natural landscape and observe 

from an unusual point of view its several local castles. Comments in French but English, Spanish, German  

option available with the free phone app Baludik. https://bateaux-nantais.fr/fr/promenades-sur-lerdre-2   

9.50 € per person  
 

********************************************** 
 

October – Octobre 
 

Jeudi 3 OCTOBRE / 18h30 – 20h30 / APERITIF DE BIENVENUE à la Maison des Chercheurs 

Etrangers (MCE).   Ne ratez pas cette première occasion de la rentrée de faire connaissance entre chercheurs 

internationaux à Nantes et de découvrir ou rendre visite à la Maison des Chercheurs.                       Gratuit  

 

Thursday OCTOBER 3rd/ 6.30 to 8.30 pm / WELCOME DRINK at Maison des Chercheurs Etrangers 

(MCE). Don’t miss the opportunity to meet and/or greet new fellow international researchers in Nantes in a 

friendly atmosphere, come and discover the Maison des Chercheurs Etrangers.                                      Free  

 

& 

 

Samedi 26 OCTOBRE / 8h45h-17h30 / Journée à Clisson et dans le vignoble 

Une journée dans le vignoble nantais pour apprécier la petite ville de Clisson en bord de rivière. Le matin, 

visite guidée en français et anglais de Clisson, puis déjeuner libre pour flâner, et l’après midi, visite d’une 
cave en compagnie du vigneron, et dégustation de vin.            21€ par personne  
 

Saturday OCTOBER 26th / 8:45 am to 5.30 pm / A day in Clisson and its surrounding vineyard  

A day out in the vineyards: enjoy the charming town of Clisson and its river surroundings. In the morning, 

guided tour in French and English of Clisson. Lunch at your own expenses and free time to go around some 

more. In the afternoon, visit of a cellar and winetasting (not mandatory) with the owner and winemaker at the 

Domaine de l’Epinay.               21€ per person
  

    ************************************ 

November - Novembre 

 

Samedi 16 NOVEMBRE / 14h-16h / Visite guidée du cœur historique de Nantes 

2 heures de visite, avec un guide professionnel de l’Office du Tourisme, en anglais simple. Découvrez les 

différents quartiers historiques, les principaux monuments de Nantes du Moyen Age au XIXème siècle : le 

château, la cathédrale, le passage Pommeraye, le quartier Bouffay, l’île Feydeau…            8.50€ par personne  

mailto:ace-nantes@univ-nantes.fr
http://www.nantes-chercheur.org/
https://bateaux-nantais.fr/fr/promenades-sur-lerdre-2
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Saturday NOVEMBER 16th / 2 to 4 pm / Nantes Guided Tour 

A 2-hour guided tour in English by a professional guide from the Tourist Office. An overview of Nantes main 

historical and cultural landmarks throughout the years, from the Middle Age till the XIXth century: the castle, 

the cathedral, Bouffay area, Passage Pommeraye, île Feydeau…                                              8.50€ per person  
 

       & 

 

NOVEMBRE (date à venir) / 18h30 – 20h30 /   Soirée de bienvenue de Nantes Métropole au Château 

des Ducs            

La ville de Nantes organise une soirée au Château des Ducs de Bretagne, en l’honneur des chercheurs 
internationaux arrivés en 2024 à Nantes.                                                                      Gratuit 

 

NOVEMBER (To be determined)/ 6.30 to 8.30 pm / Welcome reception organised by Nantes Métropole 

at the Castle “Château des Ducs” 

Nantes city organises a welcome reception at the Château des Ducs de Bretagne to honor the international 

researchers arrived in 2024 in our city.                      Free 

 

 

    ************************************ 

December – Décembre 
 

Mardi 10 DECEMBRE / 19h45-21h45 / Concert classique « Souvenir de Viennes » à la Cité des Congrès 

Venez écouter l’orchestre symphonique des Pays de la Loire (ONPL) et la violoniste Manon Galy dans la 

prestigieuse salle de la Cité des Congrès de Nantes. Au programme, le concerto pour violon n°4 de Wolfgang 

Amadeus Mozart et la symphonie n°7 d’Anton Bruckner.                                   9€ par personne  
 

Tuesday DECEMBER 10th / 7.45 to 9.45 pm / Classical night “Memories from Vienna” at Cité des 

Congrès     Come listen to the Pays de la Loire symphonic orchestra and solo violionist Manon Galy perform 

in the Nantes famous Cité des Congrès venue. On the program for that night: Wolfgang Amadeus Mozart’s 
concerto for violin #4 and Anton Bruckner’s symphony #7.     9€ per person  

 

       & 
 

Mardi 17 DECEMBRE / 18h30 – 21h / Soirée de Noël à la MCE 

Soirée de Noël solidaire : Venez déposer un don pour une association caritative locale qui les distribuera aux 

moins privilégiés. Une soirée conviviale avec jeux, surprises et quelques spécialités de Noël françaises à 

partager !                                       Gratuit 

 

Tuesday DECEMBER 17th / 6:30 to 9 pm / Christmas Party at the MCE  

A “give back” Christmas party: bring a present for local charities who will give them out to less privileged 

families. Entertainment,  French snacks and Christmassy atmosphere on the menu of the evening!    Free 

 


